

¡Cree! 05

¿Seguimos el ejemplo de Cristo?

Juan 2:12-25 • 23 de octubre 2011

Hemos hablado mucho este último año de ser seguidores de Cristo. Hemos hablado mucho sobre él, porque Jesús habla mucho de él y los escritores del Nuevo Testamento habla mucho de ella.

Seguir a Jesús. Jesús llama a todos los que creen en Él, para seguirlo. Aprenda a hablar como Él habló, amar como Él amó, vivir como Él vivió.

El Nuevo Testamento repetidamente nos dice que la meta de Dios para cada uno de sus hijos es llegar a ser como Jesucristo. Nos deshacemos de nuestras actitudes egoístas y los deseos y los valores y sustituirlos por las actitudes y los deseos y los valores que Jesús tenía.

En el texto de hoy, vemos a un costado de Jesús, una cualidad de su carácter, que rara vez piensa, si acaso.

Cuando se imagina a Jesús en su mente, ¿qué ves? ¿Qué clase de persona es?

A su vez a Juan 2:12 y vamos a echar un vistazo a Jesús. Como lo que hacemos, también vamos a preguntarnos, ¿estamos siguiendo su ejemplo? Su pasión es la nuestra? Son sus nuestros valores?

Juan 2:12 Después de esto Jesús bajó a Cafarnaúm con su madre, sus hermanos y sus discípulos, y no se quedaron allí muchos días.

13 Y la Pascua de los Judios estaba cerca, y Jesús subió a Jerusalén.

14 Y halló en el templo a los que vendían bueyes, ovejas y palomas, ya los cambistas sentados.

15 Cuando había hecho un azote de cuerdas, echó a todos fuera del templo, con las ovejas y los bueyes, y esparció las monedas de los cambistas y volcó las mesas.

16 Y dijo a los que vendían palomas: "Quitad esto de aquí! No hagáis de la casa de mi Padre casa de mercado!"

17 Entonces sus discípulos se acordaron de que estaba escrito: "El celo de tu casa se ha comido * Me Up".

18 Entonces los Judios respondió y le dijo: "¿Qué señal nos muestras, ya que haces estas cosas?"

19 Respondió Jesús y les dijo: "Destruid este templo y en tres días lo levantaré."

20 Entonces los Judios dijo: "En cuarenta y seis años fue edificado este templo, ¿y tú lo levantarás en tres días?"

21 Pero él hablaba del templo de su cuerpo.

22 Por lo tanto, cuando resucitó de entre los muertos, sus discípulos se acordaron que había dicho esto y creyeron la Escritura y la palabra que Jesús había dicho.

23 Y cuando Él estaba en Jerusalén en la Pascua, durante la fiesta, muchos creyeron en su nombre al ver las señales que hacía.

24 Pero Jesús mismo no confiaba en ellos, porque conocía a todos los hombres,

25 y no tenía ninguna necesidad de que nadie le diese testimonio del hombre, pues él sabía lo que había en el hombre.

Increíble, ¿no? El capítulo 2 comienza con un agua que se convierte en vino compasivo de Jesús para salvar a una familia humilde de la vergüenza. Ahora, unos días más tarde, vemos a Jesús enojado. Más que enojado, enfurecido. Le vemos blandiendo un látigo, utilizando para sacar a la gente del Templo. ¡Qué contraste!

Creo que una de las razones que el Espíritu Santo le pide a Juan que escribiera su evangelio con estos dos extremos, espalda con espalda es porque necesitamos una visión equilibrada de Jesús.

Tenemos que ver tanto su tierno amor y su ira poderosa. Tenemos que entender que Dios es amor, pero Dios es también santidad justa. En otras palabras, tenemos que entender que Dios es ser amado y temido.

Tenemos que recordar que el Cordero es también el león! El Cordero de Dios que quita el pecado del mundo es también el León de la tribu de Judá. Sí, vemos las cualidades de un cordero en Jesús: su mansedumbre, su inocencia -, pero también vemos las cualidades de un león: Él debe ser temido, respetado, reverenciado.

// Vamos a cubrir una gran cantidad de historia y geografía de esta mañana. Más de lo que solemos hacer. Pero creo que es importante si realmente vamos a entender y apreciar la exactitud de nuestra Biblia. Vamos a volver a leer los versículos 12 y 13:

Juan 2:12 Después de esto Jesús bajó a Cafarnaúm con su madre, sus hermanos y sus discípulos, y no se quedaron allí muchos días.

13 Y la Pascua de los Judíos estaba cerca, y Jesús subió a Jerusalén.

Así, después de las bodas de Caná, Juan nos dice que Jesús fue el de Caná de abajo a Cafarnaúm, y subió a Jerusalén. Bajó por Cafarnaúm fue a una altura inferior a Cana y luego a Jerusalén, ya que tenía una altura superior a Cafarnaúm.

Galilea está bajo el nivel del mar y de Jerusalén es de 2500 metros sobre el nivel del mar. Cafarnaúm era una ciudad importante situada en la orilla noroeste del mar de Galilea. Después de permanecer allí unos días, Jesús salió de Cafarnaúm y se fue a Jerusalén para observar la fiesta de la Pascua, que se celebra a mediados de abril.

Este es uno de los lugares en los que Juan parece ser diferente de los otros evangelistas. Mateo, Marcos y Lucas escribe acerca de Jesús va a Jerusalén una sola vez, pero Juan lo tiene ahí hasta cuatro veces (Juan 5:1, 6:4 y 11:55).

En su evangelio Juan también muestra a Jesús haciendo un gran esfuerzo de su ministerio en Jerusalén y sus alrededores. Pero por favor no creo que los escritores de los evangelios se contradicen entre otros- porque no lo hacen. De hecho, cuando ponemos los cuatro juntos, se complementan entre sí y nos dan una imagen más completa del ministerio de Jesús.

Recuerde que cada escritor está contando la misma historia desde un punto de vista diferente. Mateo, Marcos y Lucas se concentran en el ministerio de Jesús en Galilea y Juan se centra en el ministerio de Jesús en Jerusalén.

Y, a pesar de que los otros tres escritores sólo escribir acerca de una visita a Jerusalén, que no implica que Jesús estaba allí con más frecuencia que eso. Por ejemplo, Mateo escribe acerca de Jesús llorando sobre Jerusalén, al final de su ministerio, justo antes de su arresto y crucifixión:

Mateo 23:37 "¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas y apedrea a los que te son enviados! ¡Cuántas veces quise juntar a tus hijos, como la gallina junta a sus polluelos bajo sus alas, pero no estaban dispuestos !

Jesús no habría dicho "¿Cuántas veces" a menos que él había pedido a Jerusalén, en repetidas ocasiones a recurrir a él. Así que los escritores de los evangelios no está de acuerdo aquí. Ponga los cuatro juntos y nos dan una imagen mucho más completa, razón por la cual Dios los inspiró en la forma que lo hizo.

Te voy a enseñar algo más sobre la exactitud de la Biblia. El templo de nuestro texto no fue el primer templo construido por Salomón en 1 Reyes 6-7, y no era del Segundo Templo reconstruido por los Judios de regresar de la cautividad babilónica, en Esdras 6:15.

Esto es en realidad el tercer templo, y era conocido como "Templo de Herodes." Herodes ha construido una gran cantidad de templos a los dioses paganos de los gentiles, y que había hecho con dinero de los impuestos judío. Por lo tanto, como un político inteligente, decidió que el templo a Dios los Judios "sería su templo más grande y más grande de todos.

Como acabamos de leer en el versículo 20, en este punto había estado en construcción por un total de 46 años. Herodes se había iniciado la construcción en el 19 aC lo que significa que los acontecimientos de nuestro texto en el 27 dC. Así que, ahora, somos capaces de poner una fecha en los eventos de John está escribiendo.

Los historiadores nos dicen que un millar de sacerdotes fueron entrenados para servir como albañiles y carpinteros en el templo de Herodes y más de 10.000 trabajadores fueron utilizados para su construcción.

En el momento de este incidente, aún no había terminado. De hecho, no se completará hasta el año 64, tan sólo seis años antes de que fuera destruido por los romanos en el año 70.

En tiempos de Jesús esta enorme estructura era el orgullo de cada Judio. Aquí hay una foto de un modelo de templo de Herodes. A medida que se acercó al templo desde el este sobre el Monte de los Olivos, especialmente en la mañana, su estructura de mármol blanco cubierto de planchas de oro en el este parecía un mar de color blanco con el fuego de oro.

El área del templo se compone de varios tribunales de pared:

- ♣ la Corte de los gentiles
- ♣ el Tribunal de las Mujeres
- ♣ el Tribunal de Justicia de Israel
- ♣ la Corte de los Sacerdotes
- ♣ y por último el porche, el Lugar Santo y el Espíritu Santo de los Santos.

Usted puede recordar que el Santo de los Santos fue separado del resto por una cortina pesada, y es donde moraba Dios con su pueblo. Sólo el sumo sacerdote podía entrar allí una vez al año.

Y ustedes recordarán que cuando Jesús murió en la cruz, el velo se rasgó en dos, de arriba a abajo como Jesús abrió el acceso a Dios por todo el mundo.

La mayor parte del templo del ministerio de Jesús se llevó a cabo en la corte-la exterior Patio de los Gentiles. Cada puerta más allá de esta zona tenían losas de piedra con una advertencia por escrito en ellos, dijo gentiles no se les permitía ir más allá.

Los arqueólogos desenterraron una de las losas de piedra y en la actualidad está en un museo en Estambul. Dice: "Ningún extranjero puede entrar dentro de la balaustrada (barrera) y el recinto en torno al Santuario. El que es capturado va a comprometer su responsabilidad a la pena de muerte que inevitablemente seguirá. "

Yo sé que estamos gastando un montón de tiempo en los detalles, pero creo que son importantes para que podamos entender realmente la cuenta que hemos leído en el capítulo 2.

De todas las fiestas durante todo el año, la Pascua fue de lejos el más grande y más importante. De hecho, la ley dice que cada Judío hombre que vivía a 20 millas de Jerusalén, estaba obligado a asistir a la misma y vemos aquí que Jesús obedeció a que la ley.

Mediante este momento Judíos fueron dispersados por todo el mundo, pero cada Judío, no importa en donde él vivió en el planeta, soñó que sería capaz de asistir a la Pascua en Jerusalén al menos una vez en su vida.

Así, cada año más de 2 millones de Judíos que hacer el viaje a Jerusalén, y todos los peregrinos judíos eran una fuente potencial de gran riqueza.

Pues bien, el versículo 14 nos dice que cuando Jesús llegó al templo y entró en el patio exterior Él encontró que los sacerdotes estaban haciendo todo lo posible para conseguir el dinero tanto como sea posible de la gente. Lo que vemos es la delincuencia organizada del siglo primero o cartel. Pero éste no está dirigido por la mafia o narcotraficantes - que está a cargo de los líderes religiosos de los Judíos!

13 Y la Pascua de los Judíos estaba cerca, y Jesús subió a Jerusalén.

14 Y halló en el templo a los que vendían bueyes, ovejas y palomas, ya los cambistas sentados.

Permítanme explicar por qué esto estaba pasando. En primer lugar, los cambistas estaban allí porque cada Judío más de 19 años tuvo que pagar un impuesto del templo para cubrir los gastos por todos los sacrificios del templo. Y no fue un pequeño impuesto, tampoco. Era equivalente a dos días de salarios. Y que no podía pagar este impuesto con cualquier moneda.

Recuerde, Judíos vinieron de todas partes del mundo, con lo que la moneda de su país de origen con ellos. Eso significaba que eran monedas con imágenes de la gente en ellos, y el templo no aceptaría dinero con una imagen grabada en la moneda. Ellos monedas fueron considerados idólatras y lo impuro. Así que tuvieron que cambiar su dinero.

Pero el templo no proporcionamos esto como un servicio gratuito. En cambio, los líderes religiosos se utiliza para hacer aún más dinero. Usted ve, el tipo de cambio se duplicó el costo del impuesto. Por lo tanto, para ir al templo durante los salarios costo cuatro días de la Pascua.

Y ese no fue el único costo que tenía un factor en cuando se calcula el precio de su viaje a Jerusalén para la Pascua. Los peregrinos también fueron obligados a hacer un sacrificio de animales por sus pecados. Y el templo era más que feliz de proporcionar bueyes, ovejas y palomas para los sacrificios.

Por lo tanto, digamos que eran la vida Judío en España. Usted no quiere tener que tomar un buey o una oveja a lo largo de un sacrificio. Piense en la molestia y el costo del!

Así que fue una buena cosa que el templo siempre que los animales. El problema era que, una vez más, los líderes religiosos no hacen esto por la bondad de sus corazones.

No, lo hicieron para llenar sus bolsillos con el dinero aún más. Así que el precio de un animal en el interior del templo, fue mucho mayor de lo que pagaría en cualquier otro lugar. (Algo así como palomitas en el cine o un perro caliente en el estadio de los Cowboys.)

Además, incluso los animales traídos por los Judíos que viven cerca de Jerusalén se encuentra por lo general "inaceptable" por los inspectores del templo. Ellos eran tan corruptos que les cobran una cuota para inspeccionar al animal y luego lo descalifican, diciendo que tiene una imperfección o defecto.

Esto obligó a todas estas personas de fuera de la ciudad para comprar un "aprobado" los animales en el templo a un precio que a menudo era de diez a veinte veces el valor justo de mercado.

Espera que ese tipo de falta de honradez en el mundo, pero no en el templo de Dios en cada Pascua la gente estaba siendo chantajeado.

Por cierto, los historiadores nos dicen que cuando el general romano Craso capturaron Jerusalén y asaltaron el tesoro del Templo en el 54 aC tomó de ella nuestro equivalente de cerca de diez millones de dólares - y que era sólo una pequeña parte del dinero que estaba allí.

Con razón Jesús se enojó! Quiero decir, los peregrinos a la Pascua que apenas podían permitirse el viaje en primer lugar, se están robando en la casa de Dios! Lo que había comenzado como un servicio se había convertido en una raqueta. Y los líderes religiosos eran en realidad impidiendo que la gente adorando a Dios en lugar de ayudarlos.

Y porque este se había prolongado durante tanto tiempo, la gente había llegado a despreciar el culto en el templo. No sólo eso, sino que Mateo nos dice en Mateo 21:13 que todo este robo en el nombre de culto habían llevado los ladrones de utilizar el área del templo como el lugar donde se reúnen con el fin de trazar sus crímenes.

La campana 'alrededor del templo no era la mejor parte de Jerusalén - no es un lugar seguro para estar.

Bueno, como Jesús entró en el exterior, las vistas, sonidos y olores debe haber sido casi abrumadora. Era más bien como una subasta de ganado de un lugar de culto. En lugar del patio de los gentiles son un lugar donde la nación de Israel fue una bendición para todos los pueblos, que es una desgracia.

Piensa en ello! La casa de Dios, destinado a unir a la gente a Dios se les roba, y empujando a la gente lejos de Dios. Cuanto más a Jesús vio y olió y escuchó, más enojado que le dieron. Recuerde, como un Judío, había estado yendo allí durante toda su vida, viendo a estos hombres contaminan la casa de Dios y evitar que la gente acercarse a Dios.

Él estaba furioso por su falta de respeto y la codicia. Esta era la casa de su Padre! Así como su primera "oficial" de acto como el Mesías, Él hizo un látigo de cuerdas (como un gato romano de nueve colas) y se utiliza, literalmente, limpiar la casa, su casa.

Y tengo que decir que este es un gran texto para leer cuando la gente dice que Jesús era una especie de tipo blando, frágil, de hombre. Piense en ello. Trabajó en el taller de un carpintero toda su vida. Jesús era fuerte, musculoso. Quiero decir, usted no trabaja en un taller de carpintería con herramientas de mano todos los días de tu vida y no desarrollar algunos músculos.

Y cuando puso el látigo y empezó a oscilar juntos, la gente vio sus músculos y corrió tan rápido como sus pies podía llevar. Tenga en cuenta que el verbo: Jesús los expulsó por la fuerza.

Si usted y yo estábamos allí y le oyeron hablar y le vi blandiendo el látigo, nos lo hemos ejecutado, también! ¡Wow! ¡Qué escena!

// La limpieza del templo en este punto en el ministerio de Jesús es un problema para algunas personas. Digo esto porque Juan lo tiene desde el principio, mientras que los otros escritores del evangelio que tiene al final, justo antes de ser arrestado.

Creo que la respuesta es que había dos limpiezas del templo en el ministerio de Jesús. Quiero decir, los predicadores a menudo tienen que lidiar con el mismo tema desde el púlpito más de una vez, porque la gente se olvida y todos tienden a desviarse de nuevo en el pecado.

Como Proverbios 26:11 dice (y Pedro lo repite en 2 Pedro 2:22) Al igual que un perro vuelve a su vómito, volvemos a los mismos pensamientos y acciones pecaminosas. Por lo tanto, tenemos que escuchar los

mismos sermones y otra vez.

Estoy seguro de que no pasó mucho tiempo después de que Jesús purificó el templo la primera vez que los cambistas establecieron sus tablas de copia de seguridad y todo volvió a la forma en que había sido. Eso significaba que tendría que limpiar de nuevo al final del ministerio terrenal de Jesús.

Con todo esto en mente quiero que pasemos unos pocos minutos para tratar de entender mejor la ira de Jesús. Quiero decir, después de todo se supone que debemos seguir su ejemplo, ¿no? Ser como él? Entonces, ¿qué hace su justa indignación en el templo ese día nos dicen? ¿Qué mensaje se comunican? ¿Cuál es el ejemplo que debemos seguir?

1. En primer lugar, comprender - y sí, es mejor que oír alto y claro - Jesús se enoja, enojado, furioso con los que evitan que otras personas adoran a Dios.

Recuerde, la Pascua fue un tiempo especial de adoración, un momento para recordar la forma milagrosa en que Dios liberó a su pueblo de la esclavitud egipcia.

Pero los Judíos de ese día habían cambiado este tiempo sagrado y lugar de culto en un mercado ruidoso donde los cambiadores de dinero torcidos tomaron dinero de la gente de ellos. Y todo se hizo "en el nombre del Señor."

Era imposible para adorar a Dios en esas condiciones. No había ningún respeto, ningún temor en quién es Dios y lo que Él había hecho. Esto fue especialmente cierto para los gentiles. Sólo podían ir a que su patio para adorar y orar.

Sin embargo, había sido superada por los cambistas. Lo que vio le ha llevado a una gentil DE, de no hacerlo, la adoración del único Dios VERDADERO. Por eso, Jesús dijo con enfado en Marcos 11:17:

Marcos 11:17 "¿No está escrito: Mi casa será llamada casa de oración para todas las naciones? Pero vosotros la habéis hecho una cueva de ladrones".

Más adelante, en Juan 4 Jesús le dice a una mujer samaritana que el Padre tiene un deseo profundo, la quema de las personas que le adoren. Y estremece el corazón de Dios cuando tenemos ese mismo deseo ardiente que le adoren.

Jesús estaba molesto porque la gente anhela para llegar a Dios no podía. Y fue el pueblo de Dios que se los detenga.

Usted ve, más que nada, Dios quiere que tú le-saber comunión con Él, y cualquier cosa que se interpone en el camino de que le enoja.

Pero la ira de Jesús nos dice otra cosa.

2. Se nos dice que Jesús estaba cumpliendo la profecía.

Al hacer esto, Jesús estaba afirmando ser el Mesías del mundo había estado esperando. Ya ves, 400 años antes el profeta Malaquías había dicho esto:

Malaquías 3:1 He aquí, yo envío mi mensajero, el cual preparará el camino delante de mí. Y el Señor a quien vosotros buscáis, vendrá súbitamente a su templo, y el ángel del pacto, a quien le encantaré. He aquí que viene ", dice el SEÑOR de los ejércitos.

2 "¿Pero quién podrá soportar el día de su venida? ¿Y quién puede estar en pie cuando él se manifieste? Porque él es como fuego purificador, y como el blanqueo de capitales jabón.

3 Él se sentará como un refinador y purificador de plata, y purificará a los hijos de Leví, los afinará como

el oro y la plata

Los líderes religiosos en el templo conocía esta profecía. Es por eso que le preguntaron a Jesús:

18 Entonces los Judios respondió y le dijo: "¿Qué señal nos muestras, ya que haces estas cosas?"

En otras palabras que decían: "Con sus acciones airadas dices que eres el Mesías. Pues demuéstalo. Danos una señal! "Por supuesto, lo que Jesús acababa de hacer era una señal, así que no les debemos nada.

De hecho, estos líderes deben haber sentido vergüenza de la corrupción y la codicia que estaba pasando en el interior del templo. Deberían haber sabido que necesitaban purificación!

En lugar de pedirle a Jesús con qué autoridad había purificado el Templo, que debería haber confesado su pecado y le dio gracias por lo que hizo. Pero no lo hicieron - porque estaban haciendo mucho dinero con todo esto.

Pues bien, Jesús sabía lo que había en sus corazones. Él sabía que no estaban buscando al Mesías. Entonces, Él les respondió con una especie de enigma.

Esta es una gran verdad para recordar (y práctica): Jesús no perdió sus palabras a la gente que no quiere oír. Por lo tanto, (y creo que Él señaló a su pecho, como lo dijo) dijo:

19 Respondió Jesús y les dijo: "Destruid este templo y en tres días lo levantaré."

Por supuesto que los Judios no le entienden porque no quería hacerlo. Todo lo que podía pensar era en su templo-y precioso todo el dinero que estaban haciendo.

Se acordaban de todo el esfuerzo que había supuesto la construcción del templo. Pensaron en las enormes piedras y columnas, y se reían de la afirmación de Jesús.

20 Entonces los Judios dijo: "En cuarenta y seis años fue edificado este templo, ¿y tú lo levantarás en tres días?" 21 Mas él hablaba del templo de su cuerpo.

Y 3 días después de su crucifixión, Jesús hizo exactamente lo que dijo que haría.

En cualquier caso, las acciones de enojo de Jesús fueron el cumplimiento de la profecía. Fue su manera de decir: "Yo soy el Cristo, el Mesías. Usted no necesita estos sacrificios de animales más, porque yo soy el Cordero de Dios, venido para quitar el pecado del mundo ".

Pero no le hicieron caso. Se endurecieron sus corazones y rechazaron a Jesús. Qué triste. ¡Qué trágico. Propio pueblo de Dios que tenían la responsabilidad, el privilegio de traer a otros a Dios, en lugar de mantener a la gente.

Es fácil para nosotros mirar en ellos y sacudir la cabeza, pero tenemos que asegurarnos de que no es culpable del horrible pecado mismo.

¿Nos empujan a la gente lejos de Dios por la forma en que actuamos y lo que decimos - en el trabajo, en nuestra casa?

No nos obstruyen el camino de otros para adorar por rumores o quejarse de lo que hay que hacer?

Jesús se enojó, enojado, furioso con su propia gente para hacer eso. ¿Qué nos hace diferentes? Si estamos verdaderamente seguir a Jesús, vamos a estar enfurecidos por nosotros mismos también.

Tal vez sea hora de que dejemos de ser tan egoísta, tan mezquino, tan duro de corazón. Quizás sea el momento para nosotros para limpiar la casa - limpiar nuestros corazones, antes de los pasos de Jesús

en y lo hace por nosotros.

1 Juan 1:9 dice, "Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonarnos y limpiarnos de toda maldad." ¿Por qué no confiesan ahora mientras oramos?